



**Les élèves de la classe d'accueil du Lycée Professionnel Paul Belmondo ont collaboré avec la Lisière.**



## LA LISIERE

Notre projet est en liaison avec la LISIERE, une association de médiation culturelle et artistique qui accueille les artistes ainsi que les visiteurs. Elle est située à Bruyères le Châtel

La mairie d'Arpajon a contacté la lisière pour mettre en œuvre un projet de sculpture sur un rond-point

## L'OEUVRE

La Lisière s'est mise en collaboration avec deux sculpteurs Anton et Teurk. Basés à Cesson, ces deux artistes recyclent tous types de matériaux (le bois, le fer, ...).

Une œuvre sera choisie parmi les trois proposées ci-dessus

## NOTRE PROJET

Nous allons contribuer à assurer la médiation et la communication pour expliquer aux journalistes et aux habitants de la ville l'utilité et le choix de l'œuvre.

## LES ETAPES DU PROJET

Nous travaillons avec La Lisière depuis le début de l'année scolaire. Nous avons visité La Lisière le 7 octobre 2022 et nous avons échangé avec les artistes.

Anton et Teurk ont travaillé sur le projet pour présenter plusieurs maquettes au Maire de la ville qui choisira l'un des prototypes qui sera présenté sur un rond-point de la ville. L'inauguration aura lieu en **octobre 2023.**